
Уважаемые жители 

Ваблинского сельсовета!

Уважаемые гости!

 В соответствии c действующим законодательством, согласно требованиям № 131 Федерального Закона «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» - главы сельских поселений ежегодно 
должны отчитываться перед населением о проделанной работе по исполнению бюджета сельсовета за прошедший год и 
определить основные направления работы на очередной финансовый год, исходя из утвержденного собранием депутатов 
бюджета.

 Такие отчеты проводятся ежегодно и сегодня, вашему вниманию предоставляется очередной отчет главы 
муниципального образования и администрации о работе за 2017 год.

 Администрация Ваблинского сельсовета в 2017 году осуществляла свою деятельность в соответствии с Федеральным 
законом №131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
Муниципального образования «Ваблинский сельсовет»,  планом  работы администрации, а также нормативными актами 
федерального, регионального и местных уровней, определяющих деятельность администрации в решении полномочий, 
возложенных на нее. Осуществлением поставленных перед администрацией задач занимается 2 муниципальных 
служащих.

Прежде чем перейти непосредственно к отчёту, хочу кратко остановиться на основных характеристиках поселения, 
дающих представление о нём в целом:

Наше муниципальное образование граничит на западе с Машкинским сельсоветом, на юго-востоке с 
Малогородьковским сельсоветом. Общая  площадь  муниципального образования  - 157, 21 кв. км.

В состав Ваблинского  сельского поселения входит 8 населенных пунктов.

Административным центром является с.Вабля.

На  01.01.2017  года  численность населения составляет – 735 человек.

Основной причиной выбытия является высокая смертность в связи с  преобладанием населения престарелого возраста, 
Проблема с отсутствием  рабочих мест перед населением Ваблинского сельсовета не стоит, так как на территории 
сельсовета расположены 3 свинокомплекса, ООО «Курское зерно» с.Рыжково, ООО «Агропромкомплектация-Курск», АО 
«Держава», поэтому люди среднего возраста и молодежь, которые желают работать обеспечены работой и работают. 
(заработная плата  на этих предприятиях в среднем 30 000 рублей).

В Администрацию сельсовета  поступают обращения граждан по различным вопросам. За истекший 2017 год их 
было 12. Все обращения стараемся решить  положительно.  При рассмотрении некоторых  обращений проверялись 
изложенные факты с выездом на места. На некоторые обращения граждан были даны письменные ответы.

Специалистами администрации выдано более 350  справок (о присвоении  адреса, о проживании, по вопросам 
принадлежности объектов недвижимости, по составу семьи и иным вопросам, выписок из похозяйственной книги:  для 
оформления домовладения, наследства и другие виды справок). 

 Одной из значимых экономических составляющих для поселения является личное подсобное хозяйство граждан, от их 
развития сегодня во многом зависит благосостояние населения. Учет личных подсобных хозяйств осуществляется на 
основании сведений граждан, ведущих личное подсобное хозяйство в похозяйственных книгах. Количество личных 
подсобных хозяйств составляет351.



 Сотрудниками администрации в течение года подготавливались отчеты о деятельности администрации, а также ответы 
на письма и запросы органов власти и организаций, Прокуратуры, на которые были подготовлены ответы.

Главой сельсовета ежедневно проводится прием граждан в любое удобное для жителей время. (Хочу заметить, что 
есть график приема, но ни один житель не был не принят при обращении). Основными вопросами, волнующими 
граждан, были: земельные вопросы, кредитование на развитие ЛПХ, работа общественного транспорта, 
электроснабжение, газоснабжение, много вопросов по водоснабжению, по состоянию дорог, оформлению субсидий, 
материальной помощи. И это далеко не все вопросы, которыми занимается администрация сельсовета при работе с 
гражданами. К нам часто приходят люди с обращениями, которые не входят в круг полномочий администрации, но, 
несмотря на это специалисты администрации никогда не отказывают в помощи, дают консультации сами или 
связываются с организациями, специалисты которых могут разъяснить вопрос.

В сети Интернет имеется  сайт Администрации Ваблинского  сельсовета, на котором размещены все нормативно-
правовые акты, регламенты, объявления.  Цель официального сайта Администрации: стремление предоставить наиболее 
полную информацию о деятельности  сельсовета, а также привлечь наших жителей к активному участию в процессе 
принятия жизненно важных для сельсовета решений. На нашем сайте мы всегда будем рады ответить на все заданные 
вопросы, услышать ваши мнения и пожелания о  работе Администрации  сельсовета и её оценки.Таким образом, новые 
технологии активно проникают в повседневную жизнь, позволяют нам совместными усилиями решать возникающие 
проблемы.

Кроме этого с целью информирования населения, Администрацией сельсовета обнародуются  в районной газете 
«Трибуна» нормативно-правовые акты, принимаемые Собранием депутатов и издаваемые Администрацией сельсовета, 
также эта информация размещается в сети интернет на собственном сайте администрации.

В 2017 году проводилась работа по признанию права муниципальной собственности на выморочное имущество. 
Зарегистрировано право на 97 земельных невостребованных долей. В настоящее время из этих земельных долей 
сформировано 4 земельных участка, которые сданы в аренду. 2 участка (площадь участков 276 га и 198 га находятся на 
стадии межевания у Косицкого А.И. Последние 27 долей переданы в МФЦ на регистрацию права собственности.  В 2018 
году эта работа будет завершена.

Поговорим немного о самой больной сфере-жилищно-коммунальном хозяйстве и благоустройстве.

 Наиболее актуальной проблемой остается борьба с сорной растительностью летом.  Большинство жителей 
сельсовета ухаживают за своими участками и придворовой территорией: косят, убирают мусор, разбивают клумбы и 
цветники. К сожалению, так поступают не все: трава по пояс, обрезанные ветки, заваленный забор. Одной из больных 
тем остается складирование стройматериалов около двора. Напоминаю, что Собранием депутатов-людей, кого ВЫ 
избирали, кому вы доверяете  и на чью помощь рассчитываете, утверждены правила благоустройства. Значит все мы 
должны выполнять то, что там прописано. А не говорить, что это не моя территория и я ее убирать не буду. Лишнее 
убирать вас никто не принуждает, а вот около своего двора и около учреждения будьте добры держите порядок. Так 
решили депутаты и провела экспертизу законности данного решения прокуратура,  протеста на данный документ 
непоступило. В противном случае будут составлены  административные протоколы, которые будут рассмотрены на 
административной комиссии Конышевского района.

В области ГО, ЧС, пожарной безопасности:

 Проводились комиссионные адресные обходы по вопросу соблюдения пожарной безопасности  совместно с 
представителями пожарной охраны, сотрудников ВДПО по местам проживания многодетных семей, семей риска.

Мы постоянно говорим о пожарной безопасности. Ежегодно  в районе, а затем и на территории сельсовета,
устанавливается противопожарный режим. Работники сельсовета совместно с работниками культуры постоянно обходят 
домовладения, проводят противопожарные инструктажи, ведут ведомости подворных обходов, Если сами жители не 
будут уделять внимание своим домовладениям по противопожарной безопасности (своевременно отремонтировать 



проводку в доме, почистить отопительную систему в печном отоплении, в летнее время обкашивать домовладения от 
сорной растительности, не захламлять придомовые территории, не оставлять своих престарелых родственников одних в 
зимнее время) ни один проверяющий не убережет вас от пожара. Давайте будем внимательнее и осторожнее  при 
обращении с огнем.

Сейчас очень остро стоит вопрос о сборе  ТБО. Мы превращаем территорию нашего сельсовета в единую свалку. И 
делаем это мы, а не кто-то приезжий. Когда кому-то из населения делаешь замечание по поводу мусора, они отвечают: 
«А это  не мы бросаем». Напрашивается вопрос: куда вы его деваете?

Конечно, на территории нашего сельсовета еще много нерешенных проблем. Решения многих вопросов, к сожалению 
требует больших финансовых затрат, просто на желании и энтузиазме их не решить. И говоря откровенно, собственными 
средствами в настоящий момент, при существующем экономическом развитии сельсовета, решать серьёзные социально-
экономические задачи самостоятельно не по силам. Например, строительство 1 км водопровода составляет - 1,5 млн.р., а 
асфальтированной дороги более 5 млн.р. К сожалению таких собственных средств у нас нет.

Но это не значит, что нужно сидеть, сложа руки. Нужно заниматься во первых тем, на что средств хватит, во вторых: 
решать большие вопросы частями, аккумулируя и вкладывая средства в течении нескольких лет, и в третьих стремиться 
использовать средства вышестоящих бюджетов, включаясь в имеющиеся федеральные и областные программы развития 
села. И, конечно же,  нужно имеющиеся средства стремиться использовать рационально и максимально эффективно.

Вот коротко о результатах работы Ваблинского сельского поселения за 2017 год. Конечно,  в связи с регламентом  в 
докладе затронуты далеко не все вопросы, решением которых занимается администрация, но отражены основные и те, 
которые вызывают наибольший интерес среди населения.

И что бы там не говорили о местном самоуправлении, как бы его не критиковали, нельзя отрицать того, что за короткий 
промежуток времени, благодаря ему в нашей жизни произошли  положительные изменения.  Нужно только понимать, 
что все проблемы,  накопившиеся за долгие годы, сразу решить не получится.

Есть  вопросы,  которые  можно  решить  сегодня  и  сейчас,  а  есть  вопросы,  которые  требуют  долговременной
перспективы,  но  работа  администрации  и всех  тех,  кто  работает  в  сельсовете, будет  направлена  на  решение
одной  задачи - сделать  наш сельсовет лучшим.

Мне хочется, чтобы  все живущие  здесь  понимали, что  все зависит от  нас самих. Пусть  каждый  из  нас  сделает
немного  хорошего, внесет  свой посильный вклад в развитие сельсовета  и  всем  нам  станет  жить лучше и комфортнее.

Убежден,  что  совместно  мы  сможем  решить все нерешенные проблемы  и  реализуем все намеченные  планы.

Я хочу пожелать Вам всем крепкого здоровья, семейного благополучия, достатка вашим семьям, урожайного года и 
простого человеческого счастья.


